
Hi,
danke, k.a. ob ich da je etwas veröffentlichen werde. Denke, eher nicht. Habe auch nicht so viel Kram bisher.
Bin faul.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Durch die Nase
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